

Communiqué de presse
Berne, le 25 janvier 2021

Swiss Fibre Net AG couvre la Suisse et accélère le déploiement du réseau FTTH ouvert en 2021

Ce qui est tenu pour acquis dans les grandes villes de Suisse fait encore largement défaut dans certaines agglomérations et régions périphériques, à savoir le raccordement à un réseau ouvert de fibre optique jusqu'au domicile (FTTH, de l'anglais «Fibre To The Home»), qui permet de bénéficier d'une connexion Internet rapide et de choisir librement son opérateur de télécommunications. En 2021, Swiss Fibre Net AG (SFN) raccordera 100 000 foyers supplémentaires à son réseau FTTH ouvert. Le projet est ambitieux et prioritaire. Seulement un tiers environ des foyers ont actuellement accès à un réseau FTTH ouvert en Suisse. Cela doit changer rapidement au cours des prochaines années.

Swiss Fibre Net AG (SFN), une coentreprise regroupant des fournisseurs d'énergie locaux, s'est fixé un objectif clair pour 2021: quelque 100 000 foyers ne disposant jusqu'alors d'aucun raccordement à la fibre optique jusqu'au domicile dans toutes les régions de Suisse doivent avoir accès à différents opérateurs de télécommunications, comme Salt et Sunrise. Les villes et communes du Plateau suisse seront notamment raccordées en priorité. Le réseau SFN-Netz, qui dessert actuellement 600 000 foyers, doit ainsi être densifié et étendu.

SFN entretient une collaboration de longue date avec Sunrise et Salt. Aux côtés de ses partenaires, l'entreprise fait figure de spécialiste avéré dans le développement, la construction, la vente et la maintenance de réseaux FTTH de pointe. La numérisation et les exigences qui l'accompagnent dans la vie de tous les jours sur le marché du travail et dans la société nécessitent désormais des connexions Internet rapides. La fibre FTTH doit devenir la norme partout. Cette norme doit pouvoir être déployée dans un réseau ouvert. SFN s'engage en faveur de réseaux de fibre optique ouverts accessibles sans discrimination à tous les opérateurs de télécommunications. Cela en fait un partenaire de choix pour les propriétaires souhaitant mettre leurs réseaux à disposition de différents opérateurs. Andreas Waber, PDG de Swiss Fibre Net AG, déclare: «Un réseau FTTH ouvert que différents opérateurs de télécommunications peuvent utiliser sur un pied d'égalité doit devenir la norme pour de nombreuses autres villes et communes de Suisse. Nous voulons une concurrence équitable et aspirons à la plus grande satisfaction possible des clients. C'est pourquoi tous les réseaux seront exploités de manière ouverte.»

Le déploiement a commencé dès fin 2020 : 6 000 foyers supplémentaires ont ainsi été raccordés à Otelfingen (ZH) et Sins (AG).

Une agglomération argovienne ouvre le bal en 2021

La première ville desservie cette année est Lenzbourg (AG). 6 500 foyers supplémentaires ont désormais accès à la fibre optique et à un grand choix d'opérateurs de télécommunications.

Le déploiement de la fibre est essentiel pour cette agglomération argovienne, qui gagne ainsi en attractivité. Gian von Planta, responsable Installations et Réseaux chez SWL, déclare: «Nous sommes très heureux de pouvoir proposer dès à présent à nos citoyennes et citoyens des services de télécommunication modernes et de meilleure qualité. Notre commune en plein essor est aussi un pôle économique attractif. Nous avons à cœur de proposer à nos habitants le meilleur accès possible à Internet et à la télévision.»

La transition numérique, moteur du déploiement de la fibre optique

Andreas Waber, PDG de SFN, entend des retours similaires dans toutes les régions de Suisse: en raison de la numérisation croissante et des offres et impératifs qui en découlent, la demande est de plus en plus forte en matière de connexion Internet rapide et stable et de continuité du service. C'est l'une

des raisons de l'empressement de SFN à déployer de nouveaux réseaux. L'année dernière nous a également montré à quel point le télétravail ne pouvait être organisé de manière satisfaisante qu'à condition de disposer d'un accès rapide à Internet.

Processus de déploiement

D'ici fin avril, environ 30 000 foyers supplémentaires auront déjà été raccordés aux réseaux SFN à Lenzbourg (AG), Lachen (SZ), Conches (VS), Kaltbrunn (SG), Wängi (TG) et à autres villes. Viendront ensuite de nombreuses autres communes et villes de toutes les régions de Suisse.

Tout au long de l'année, SFN rendra régulièrement compte de l'avancée du déploiement, aux côtés des villes et des régions.

Swiss Fibre Net AG

Swiss Fibre Net AG est une coentreprise regroupant des câblo-opérateurs et des fournisseurs d'énergie locaux de Suisse. Elle réunit les réseaux de fibre optique locaux de ses partenaires réseau au sein du vaste «Swiss Fibre Net» de manière homogène et ouverte, accessible sans discrimination aux opérateurs de télécommunications à vocation nationale. Swiss Fibre Net AG est ainsi garante de la concurrence sur le marché des télécommunications.

Contact pour les demandes média:

Andras Waber
PDG de Swiss Fibre Net AG
+41 79 668 90 78



Gian von Planta, responsable Installations et Réseaux chez SWL, et Andreas Waber, PDG de Swiss Fibre Net AG